

Lamentan en Haití muerte del referente musical Isnard Douby



Foto: Gazette Haiti.

Puerto Príncipe, 9 sep (RHC) El Ministerio haitiano de Cultura y Comunicación -MCC-, lamentó este jueves la muerte del cantante y director musical Isnard Douby, uno de los referentes del ritmo konpa dirèk.

Una voz original, una majestuosidad que marcó la historia del konpa dirèk durante más de treinta y cinco años, recordó el titular del MCC, Jean Emmanuel Jacquet.

Douby falleció este jueves en un hospital de Florida, Estados Unidos, tras varios meses enfermo, según confirmaron medios locales. El MCC recordó su carisma, disciplina y talento, y aseguró que será referente para numerosas generaciones de seguidores de la música haitiana.

Formado en el Liceo Nacional de Pétiyon-Ville, Isnard Douby debutó en el grupo Les Frères Dejean, que nació en 1963 como emprendimiento familiar y hasta la fecha publicó casi una veintena de discos.

En 1980 Douby emigró a Nueva York, y poco después fundó el grupo System Band con el cual grabó más de 20 álbumes musicales con emblemáticos temas como César, Anita, Do m laj, Men avèg la, Bipè, Baton Moyiz, Loulou o Chay fanmi.

Su muerte ocurre dos días después del deceso del Yvenel Étienne, figura estrella del grupo Septentrional, quienes también cultivaron el konpas durante varias décadas. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/269708-lamentan-en-haiti-muerte-del-referente-musical-isnard-douby>



Radio Habana Cuba